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В начале нынешнего года, 
во время воскресных утренних 
собраний, д-р Джей Рок Ли, 
старший пастор Центральной 
церкви «Манмин», прочел серию 
проповедей, названных «Ключи 
к хорошей успеваемости» и 
основанных на Послании Иакова, 
3:17-18, и Притчах, 9:10. 

Во время первой проповеди 
старший пастор Ли сказал: «Мы 
живем в такое время,  когда 
поток информации и новых 
знаний буквально захлестывает 
нашу повседневную жизнь. 
Для того чтобы идти в ногу 
с о  в р е м е н е м ,  ва м  с л ед уе т 
развивать свои способности и 
улучшать свою квалификацию. 
Проповеди «Ключи к хорошей 
успеваемости» принесут пользу в 
разных аспектах вашего служения 
и помогут вашей вере. Если вы 
хотите зарекомендовать себя 
умелыми служителями Господа, 
вам следует вооружиться не 
только знаниями и силой духа, но 
быть также сведущими в своей 
области». 

Помимо студентов и детей, 
которые учатся применять эти 
проповеди в процессе своего 
обучения, многие члены церкви с 

их помощью находят радостный 
и более эффективный путь для 
изучения Слова Божьего. 

Ожидается, что серия этих 
проповедей поможет членам 
церкви сэкономить время и 
силы, а также послужит для 
них руководством на пути к 
процветанию и успеху как в 
вере,  так и в  повседневной 
жизни. Вдохновленная этими 
п р о п о в ед я м и ,  Ас с о ц и а ц и я 
пасторов активно проводит 
кампанию по чтению Библии и 
обобщению каждой проповеди. 
Члены мужской миссии читают 
одну главу из Библии, выучивают 
наизусть один стих из Писания, 
размышляют над проповедью, 
прочитанной на воскресном 
б о г о с л у ж е н и и ,  и  ч и т а ю т 
книги, взятые в литературной 
миссии. Миссия Ханаан также 
читает Библию и религиозные 
книги, предоставленные нашей 
литературной миссией, и изучает 
проповеди. 

Под руководством пастора 
Х ё р и ё н  Д жо ,  ч л е н ы  1 5 - го 
прихода проводят конкурс под 
названием  «Ст ань  умелым 
служителем в эру Ханаанского 
святилища». Они соревнуются 

друг с другом в чтении Библии, 
запоминании библейских стихов, 
изучении религиозных книг, 
прослушивании проповедей, 
п о с е щ е н и и  м о л и т в е н н ы х 
собраний Даниила и заботливом 
отношении к людям. Еженедельно 
те, кто зарабатывают наибольшее 
количество баллов на всех этапах 
конкурса, получают приз. В ходе 
интервью пастор Джо отметил: 
«Члены моего прихода выглядят 
совсем иначе ,  чем прежде, 
потому что они погружены в мир 
духовности».        

«Изучение рекомендуемых на 
этот месяц авторских книг д-ра 
Джей Рока Ли» - кампания под 
таким названием проводится в 
воскресной детской школе с тем, 
чтобы дети в полном объеме 
получили знания об основах 
христианской  веры.  Кроме 
того, ученикам дают книжные 
закладки, на которых написаны 
ключевые библейские стихи, 
чтобы они могли все время 
носить их с собой и запоминать. 

Д - р  Д ж е й  Р о к  Л и  у ж е 
прочел две проповеди из этой 
с е р и и .  М н о г и е  в е р у ю щ и е 
свидетельствуют, что благодаря 
им  они  добились  больших 

успехов в учебе, при прохождении 
тестирования для приема на 
работу и повышения по службе, 
а  т а к же  н а  э к з а м е н а х  д л я 
получения квалификационного 
сертификата.     

Дьякон Хё Ун Ким работает в 
аналитическом центре «Hyosung 
R&DB». Он сказал: «Когда я 
готовился к поступлению в 
колледж, я руководствовался 
о с н о в н ы м и  п о л ож е н и я м и , 
изложенными в проповеди «Как 
учиться хорошо», и успешно сдал 
вступительные экзамены. То же 
самое я делал и при поступлении 
в магистратуру, и когда готовился 
проходить тестирование для 
приема на работу».    

Старейшина Джун-ик Чан, 
работающий в полицейском 
участке  Геумчён ,  отметил: 
«Когда я изучил и запомнил эту 
проповедь, я стал увереннее 
ч у в с т в о ват ь  с е бя  в  у ч е бе , 
показал лучший результат на 
экзамене и получил повышение 
по службе». Сестра Соманг 
Ли, второкурсница колледжа 
Кукджи, сказала: «После того 
как я услышала эту проповедь, я 
начала следить за правильностью 
своей осанки во время занятий и 

стала более сконцентрированной 
и  в н и м ат е л ь н о й  в о  в р е м я 
уроков. Я регулярно готовилась 
к каждому классу и выиграла 
стипендию».  Брат Джэй Ун 
Ким, которому Барак Обама 
вручил президентскую премию 
2010 года, в своем интервью 
подчеркнул: «Я применил в 
учебе те методы, о которых 
г о в о р и л о с ь  в  п р о п о в е д и , 
молился Богу, и в результате моя 
способность усваивать материал 
быстро улучшилась». И таких 
свидетельств, прославляющих 
Бога, не мало.  

Сестра Ёджин Ли живет в 
Соединенных Штатах Америки, 
в штате Мериленд. Прослушав 
9  я н ва р я  п е р ву ю  и з  с е р и и 
проповедь по трансляции через 
интернет, она сказала: «Я была 
счастлива услышать, что мы 
можем учиться во славу Бога. 
После того как я услышала 
об этом, учеба стала для меня 
радостью».  

Ожидается, что, по мере того 
как будут даваться «Ключи 
к хорошей успеваемости», а 
началась серия проповедей 9 
января, подобных свидетельств 
будет гораздо больше.  

Всем нам необходимо запастись 
«Ключами к хорошей успеваемости» 

из серии воскресных проповедей в качестве кратчайшего пути к успеху

Многие студенты и члены церкви внимательно слушают проповедь «Ключи к хорошей успеваемости», которую читает старший пастор Джей Рок Ли. Проповеди из 
этой серии приносят пользу в учебе, на тестах при приеме на работу и профессиональной аттестации, но важнее всего то, что укрепляется их вера. 

Истинное счастье пришло в мою семью в первый 
день июля 1990 года. В этот день моя жена Миква 
Джен, старшая диаконисса, зарегистрировалась 
в церкви «Манмин». Она привела и меня, и двух 
наших детей в эту же церковь.    

Моя жена встретила Живого Бога, и еще у 
нас родилась дочь, о которой мы так искренне 
мечтали  

В тот день Бог коснулся сердца моей жены, 
как только она вошла в святилище и поднялась 
по ступеньками на балкон второго этажа. Сев на 
скамью, она сказала: «Господь, наконец, я пришла 
к Тебе», и слезы потоком потекли из ее глаз. 
Прежде чем она пошла в церковь, она выбросила 
книгу буддистских гимнов, которую купила в 
наш медовый месяц. Я верю, что Бог видел, как 
она выбрасывала книгу, и дал ей благодать в 
первый же день, как только она пришла в церковь. 
Она ощутила любовь Божью настолько сильно, 
что и меня повела в церковь в следующее же 
воскресенье. Это было 8 июля 1990 года.  

Посещая церковь, моя жена восстановила свое 
здоровье и стала крепче телом и духом. Она всегда 
старалась говорить только о хорошем и петь песни 
хвалы Господу. Четыре года спустя она родила 
сына; мы также хотели дочку, но моя супруга 
больше не могла забеременеть. Мы молились и 
верили, что она сможет зачать дочку по молитве. 
В то время мы с верой приняли молитву д-ра 
Джей Рока Ли о больных, которую он прочел с 
кафедры проповедника. Четыре месяца спустя, 
она обнаружила, что беременна, а через 9 месяцев 
родила прекрасную дочку.    

Соблюдение Дня Господнего и процветание 
наших душ 

Несмотря на эти благословения, духовные 
изменения во мне происходили медленно. Из-
за своей работы я посещал церковь каждые две 
недели, и даже это я делал неохотно. Зимой 
1990 года я почувствовал сильную боль в 
районе пояса. И хотя я принимал традиционные 
корейские препараты, они не подействовали. 
Моя жена попросила лидера прихода пастора 
Хяк Хи Чо прийти к нам домой и помолиться 
за меня. Я почувствовал, будто бы огонь сошел 
на меня, и я начал потеть. Боль прошла, и я был 
полностью исцелен. С того времени я посещаю 
церковь каждое воскресенье. 

В 1998 году я прослушал проповедь под названием 
«Значимость соблюдения Дня Господнего» и решил 
посещать каждое вечернее воскресное собрание. К 
тому же, я, наконец-то, бросил курить, чего не мог сделать 
в течение уже длительного времени. С того времени как 
я начал хранить День Господень, мне стал ненавистен 
запах сигаретного дыма, и я окончательно распростился с 
курением. Я также получил благословения в бизнесе. Возрос 
объем продаж, и я сумел выплатить большую часть долгов, 
в которые влез при покупке бизнеса. Мы переехали в новый 
дом рядом с церковью, и моя вера стала совсем другой. 

В августе 2001 года я впервые посетил летний выездной 
семинар и добровольно работал на этом мероприятии даже 
под палящим солнцем. Позже у меня возникли проблемы 
из-за ожогов, полученных на солнце, из-за чего мое лицо 
выглядело просто ужасно. Но, некоторое время спустя, 
кожа моего лица стала даже лучше, чем когда-либо прежде. 
Через этот опыт я обрел крепкую веру и начал служить в 
мужской миссии в качестве лидера группы. Когда я служил 
подрайонным лидером, я опекал нескольких пожилых 
людей и наслаждался той радостью, которое приносило 
мне служение. В 2004 году моя жена и я присоединились к 
служению хора «Шалом».

Всесторонние благословения сошли на 
нас, когда наши сердца страстно возжелали 
освящения.

Летом 2010 года моей семье представился шанс 
встретиться со старшим пастором д-ром Джей Роком 
Ли. После этой встречи мое желание стать освященным и 
моя любовь к Господу стали более горячими. В бизнесе 
я получил неожиданные заказы от нескольких клиентов, 
которые долгое время не контактировали со мной. 
Мой сын Кван Тек Лим и дочь Бора Лим получили 
стипендии от колледжа. Моя дочь участвовала в 
миссионерском путешествии, организованном ММТС 
- Центром «Манмин» по обучению миссионеров, а 
позже она была избрана в группу «Небесные танцы» 
комитета исполнительных видов искусств. Она 
сопровождала д-ра Джей Рока Ли и прославляла 
Бога прекрасными танцами, будучи членом 
объединенной команды исполнителей, когда 

он проводил Эстонский крусейд чудесного 
исцеления в 2010 году. Моя жена была назначена 
старшей диакониссой, а я стал кандидатом в 
старейшины и менеджером хора «Шалом». 
Я приношу свою сердечную благодарность и 
воздаю славу Богу за все эти благословения. Я 
также признателен моей жене, поскольку она 
сыграла роль духовной главы семьи вместо 
меня. 

О н а  т е р п е л и во  с н о с и л а  м е н я ,  ко гда  я 
курил и пил, она служила мне с любовью, 
не раздражалась, когда я возвращался домой 
изможденный и выражал недовольство даже по 
пустякам. Я часто видел ее терпеливо и тихо 
молящейся за меня. Поэтому у нас не было 
причины ругаться друг с другом, и так она 
сформировала счастливую и мирную семью. 
Благодаря ей у нас также есть двое послушных 
своим родителям детей и единая любящая семья.  

С сердцем, страстно желающим стать 
детьми, прославляющими Бога 

Когда моя жена была беременна нашей 
дочерью, мы молились о том,  чтобы она, 
став взрослой, исполнительским искусством 
и танцами содействовала осуществлению 
всемирной миссии. И буквально с самых первых 
дней своей жизни она любила петь и танцевать. 
Она не пошла учиться в специализированную 
школу изобразительного искусства, но, учась 
в средней школе, постоянно участвовала во 
многих выступлениях, и поэтому она смогла 
поступить в Национальную высшую школу 
традиционных искусств.  В Университете 
Хансунг танцы стали ее специализацией, и при 
этом она служила и в церкви, в хоре «Белый 
камень» и в хоре «Сладкозвучный дождь». 
А сейчас ,  она  являет ся  членом команды 
артистической танцевальной миссии и группы 
«Небесные танцы».

Когда-то мой сын, Кван Тек Лим, был очень 
упрямым. Но после того как он стал посещать 
церковь,  он изменился,  став кротким и 
послушным. Он отказался от мирской суеты 

и бессмысленных вещей. Когда он служил в 
армии, он никогда не употреблял алкоголь, 
несмотря на уговоры старших по званию. В 

2005-м он поступил в Университет Чанвун, и, 
после того как старший пастор д-р Джей Рок Ли 

сказал, что в скором будущем «ГХС» понадобится 
больше специалистов в области вещания, мой сын 

избрал своей специализацией вещательные 
средства массовой информации. Он закончил 

6-месячный курс в  «КВС» («Корейская 
вещательная система») 
и в качестве оператора 
помогает в вещательном 
центре при церкви. Я 
очень счастлив видеть, 
ч т о  о н  д е л а е т  э т у 
работу даже дома. 

Я  б л а г о д а р ю  Б о г а 
за то, что Он подарил 
н а м  э т у  р а д о с т ь , 
надежду и драгоценные 

обязанности, и конечно 
ж е  я  б л а г о д а р е н 
старшему пастору д-ру 
Джей Року Ли, который 
с помощью Евангелия 
с вя то с т и  и  я вл е н и й 
силы Божьей ведет нас 
к росту в вере. 

«По благодати 
Божьей моя семья 

наполнена радостью 
и счастьем!» 

Кандидат в старейшины Джонсё Лим 
(11-й приход, представитель «Найлучшей печатной компании»)  
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Домашнее служение способствует 
единству и общению

 
Если домашние служения проводятся регулярно, то у всех членов семьи 

- у мужа, жены и детей, возникает много общего в вере. Когда мы, ободряя 
друг друга в Слове Божьем, молимся и вместе поем песни хвалы, мы, 
благодаря домашним служениям, способны обнаружить свои недостатки 
и слабые стороны, улучшить свою жизнь в вере. Таким образом, вся семья 
вдохновляется на то, чтобы быть верными Царству Божьему и сеять пред 
Богом в той же мере, в какой это делают более убежденные верующие. 
Так вся семья получит возможность войти в лучшие места обитания на 
Небесах, жить рядом друг с другом и делить друг с другом вечную любовь. 

Предположим, что один член семьи оказался в Раю, а другой вошел в 
Новый Иерусалим. Обитатель Нового Иерусалима сможет пригласить 
к себе домой того, кто живет в Раю, но принять это приглашение тому 
будет не просто, потому что он будет жить в Раю совсем по-другому. 
Из-за различий между жителями Рая и Нового Иерусалима, таких, к 
примеру, как отсутствие короны, человек из Рая будет чувствовать стыд и 
сожаление.         

По этой причине мы должны проводить регулярные богослужения, 
и через эти служения сеять в сердца их участников надежду на более 
прекрасные обители на Небесах, объясняя, что нужно делать, чтобы 
занять лучшее положение на Небесах. Мы также должны призывать их 
и укреплять в них желание сделать верный выбор и совершать поступки, 
угодные Богу. Тогда все члены семьи смогут наслаждаться процветанием 
своих душ, быть успешными во всем, что они делают, и иметь хорошее 
здоровье. Они также смогут войти в самое прекрасное Царство Небесное, 
Новый Иерусалим, и жить там всем вместе.   

Все дети Божьи должны свято хранить День Господень. И, самое 
главное, они должны поклоняться Богу в духе и истине. Богослужения 
подразделяются на воскресные утренние служения, воскресные вечерние 
служения, вечерние служения по средам, пятничное всенощное служение, 
служение в ячейке, утренний молебен, домашнее служение и так далее. 
Поскольку богослужения – это хорошая возможность угодить Богу, 
исполнить желания своего сердца, то мы должны служить Богу всем 
сердцем, всей душой и всем разумением. 

Домашние служения должны проходить в то время, когда все члены 
семьи могут собраться вместе. В верующих семьях предпочтительнее, 
чтобы отец был главным проповедником на служении. Рекомендуется 
также, чтобы его участники придерживались порядка проведения 

служения, угодного Богу, не настаивая 
на привычной для подобных собраний 
схеме. Кроме того, желательно, чтобы все с 
радостью и благодарностью следовали порядку 
проведения служения. Членам семьи важно 
разделить друг с другом свои сердца и общаться 
в спокойной манере, нежели проводить служение 
формально, следуя строгому распорядку.       

Н а п р и м е р ,  ч л е н ы  с е м ь и  п о  оч е р е д и 
могут петь гимны, затем читать Писание, текст проповеди или 
книги религиозного содержания. После этого должно быть время на 
размышление о воле Божьей, уготованной для них, и о том, как применять 
Его учение в своей повседневной жизни. Когда все члены семьи в порядке 
очередности будут вести служение, они станут молиться, готовясь к 
домашнему служению, и даже дети будут участвовать в нем активно и 
добровольно. Серия публикаций д-ра Джей Рока Ли «Источник воды 
живой» рекомендуется для семьи, которая впервые начинает домашние 
служения. Книга охватывает такие темы, как Бог Творец, Спаситель Иисус 
Христос, путь к спасению, Святой Дух, богослужение, молитва, вера, и 
многие другие, являющиеся основой христианской жизни. Книга является 
хорошим руководством в решении различных жизненных проблем в 
соответствии со Словом Божьим.  

Через домашние служения родителям следует учить своих детей любить 
Бога превыше всего, а также любить своих ближних, как самих себя. 
Родители к тому же должны помочь детям научиться регулярно посещать 
богослужения, неустанно молиться, радоваться, прославляя Господа, 
читать Библию и запоминать стихи из Писания. Обязанность родителей 
содействовать тому, чтобы дети избегали мирских вещей и всего того 
земного, что они видят, слышат и вбирают в себя. Тогда дети вырастут в 
истине и будут хранить свою веру всегда, они не поддадутся на мирские 
искушения и в подростковом возрасте, и став старше. 

Это важно, чтобы у родителей была крепкая вера, но еще важнее для 
них помочь и своим детям заложить прочное основание веры. Когда 
родители проводят домашнее служение и показывают хороший пример 
веры, их дети не будут включаться в мирские дела, а будут делать все, 
чтобы уподобиться Господу. Вначале в проведении домашнего служения 
могут возникнуть трудности, но если проводить служение на регулярной 
основе, то со временем его участники почувствуют радость от проведения 
подобных служений. Родители увидят, как их дети черпают мудрость из 
Слова Божьего, растут здоровыми и к тому же достойно исполняют свои 
обязанности.   

Правильная вера всех домочадцев приведет к тому, что каждый из них 
станет вести достойную жизнь в вере. Каждая отдельная семья – это 
небольшая ячейка христианского общества. Если все члены семьи твердо 
стоят на камне истины, то они будут поддерживать мир, и дети не свернут 
с правильного пути. Из таких прекрасных домов и формируется здоровое 
общество. Церковные служители, имеющие звания дьяконов, диаконисс и 
старейшин, должны достойно управлять   

своими домами, как это написано в 1-м послании к Тимофею, 3:3-4 и 12.      

Мы можем иметь общение со Всемогущим Богом благодаря 
богослужениям, проходящим в домашних условиях. Когда мы 
предлагаем свои дома для богослужений, поклоняемся Богу и 
прославляем Его с сердцем, наполненным благодарностью и 
любовью, мы можем получить благословения в духе и плоти и 
стать детьми, которые прославляют Бога.  
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2 Хорошая возможность угодить Богу 

1 Кратчайший путь для всех членов семьи 
войти в лучшие Небесные обители

3 Родительская мудрость в воспитании детей

2 0  я н в а р я  2 0 1 1  г о д а 
пастор  д-р  Эстер  Чанг, 
президент международной 
с е м и н а р и и  « М а н м и н » 
(МСМ) и пастор-наставник 

миссии колледжей, была 
приглашена руководителем 

п о л и ц и и  м и с т е р о м  Б о н г е н  Л и  д л я 
выступления в большом конференц-зале 
п ол и ц е й с ко го  у п р а вл е н и я  Гу р о .  О н а 
о б р ат и л а с ь  к  с о б р а в ш и м с я  с  р еч ь ю , 
под названием «Как жить со вкусом», 
и с  помощью различных иллюстраций 
разъяснила не только то, как они должны 
жить в семье и в обществе, но также и то, 
как им следует служить горожанам. Ее 
выступление привлекло внимание аудитории.        

14 января 2011 пастор Питер Бэ возглавил 
с еминар  для  пасторов ,  прошедший  в 
Евангелической церкви Нового Завета в 
Сигатоке на острове Вити-Леву (Фиджи). 
Он проповедовал на тему «Слово о Кресте». 
А 9 января он провел платочное служение 
исцеления в церкви Нового Завета Наду. 
Пастор Питер Бэ говорил о Евангелии 
свято сти  и  мощных Божьих  деяниях , 
явленных в прошлом году.     

13 января 2011 года епископ д-р Мион 
Хо Чонг,  глава  Объединенной церкви 
святости Иисуса Христа в Африке, провел 
специальную встречу для пасторов, которые 
ведут служение в городе Найроби (Кения). 
Многие молодые пасторы, которые стремятся 
к единству и освященности, пригласили его 
провести это собрание, говоря: «Мы до сих 
пор помним Кенийский крусейд Святого 
Благовестия 2001 года, проходивший в 
парке Ухру, с участием д-ра Джей Рока Ли. 
Проповедь д-ра Ли, которая транслировалась 
по семейному телевидению, помнится до сих 
пор». 

Новости короткой строкой

«Когда ГОСПОДУ угодны пути человека, Он и врагов его примиряет с ним». (Притчи, 16:7)

Говорят, что: «На остроугольный 
к а м е н ь  н а й д е т с я  д о л о т о 
ка м е н щ и ка » ,  и л и  « То рч а щ и й 
гвоздь будет забит». Это означает, 
ч то  тот,  кто  н е  д руже л ю бе н , 
создаст проблемы и причинит вред 
многим. Но у людей миролюбивых 
и хорошие отношения со всеми, 
и они живут в согласии со всеми. 
Э т о  п р о с т о  и  уд о б н о  и м е т ь 
друже ские  отношения  даже  с 
самыми разными людьми, тогда 
можно жить со  всеми в  мире. 
Почему же у многих людей не 
получается жить в  согласии с 
другими? Какие благословения 
приходят к тем, кто живет в мире 
со всеми?  

 
1.Значимость мира 
В Послании к Евреям, 12:14, 

написано:  «Ст арайте сь  иметь 
мир  со  всеми и  свято сть ,  бе з 
которой никто не увидит Господа», 
и  в  Евагелии  от  Матфея ,  5 :9 , 
т а к же  гово ри т с я :  « Бл а жен н ы 
м и р о т в о р ц ы ,  и б о  о н и  буд у т 
наречены сынами Божиими». Те, 
кто имеют мир со всеми, могут 
быть названы детьми Божьими, 
до стойными увидеть Го спода. 
Если вы стремитесь к миру со 
всеми людьми, то вы получите 
большие благословения и в духе, и 
в плоти.  

Некоторые неверующие семьи, 
ка к  б ы  о н и  н и  с т а р а л и с ь ,  н е 
могут жить в мире друг с другом. 
А  вс е  потому,  что  каждый из 
них может иметь собственные 
мысли, эгоистические желания 
и  ж и з н е н н ы е  п р и в ы ч к и .  Н о 
если они уверуют в Господа и 
начнут жить по Его Слову, то в их 
жизни произойдут удивительные 
перемены. Когда один член семьи 
принимает Иисуса Христа как 
своего Спасителя, все домочадцы 
могут прийти к Богу благодаря его 
молитвам и благодеяниям. Тогда 
тьма отступит от их домов, и они 
станут общаться друг с другом 
в истине. Они больше не будут 
настаивать на своем собственном 
мнении, а начнут искать выгоды 
для других. Они станут относиться 
друг к другу и общаться друг с 
другом со смиренным сердцем, 
умея понять и простить. В них 
не  найти  больше  проявлений 
п р е ж н е г о  « я » .  К о г д а  о н и 
собираются вместе, они говорят 
о  Слове  Божьем,  поют пе сни, 
прославляющие Бога,  и,  когда 
бы ни возникли проблемы, они в 
посте и молитве ходатайствуют 
друг о друге.    

Б о г  ж е л а е т ,  ч т о б ы  Е г о 
в о з л ю б л е н н ы е  д е т и  с о з д а л и 
мирную семью, и тогда между 
родителями  и  детьми ,  между 
братьями и сестрами будет мир. 
Когда мы имеем мир со всеми 

людьми, Божьи ответы  приходят 
к нам гораздо быстрее и нам дано 
будет все только хорошее. Поэтому 
к а ж д о е  ч а д о  Б о ж ь е  д о л ж н о 
с т р е м и т ь с я  к  м и ру  с о  в с е м и 
людьми и создать счастливую и 
мирную семью в Господе. 

 
2. От чего происходят ссоры и 

разногласия?  
Наш Господь Иисус Христос 

е сть Истина.  Но большинство 
людей обучены не Самим Иисусом 
Христом: они вырастают, учась 
у  м н о г и х  л юд е й .  В  д е т с т в е 
и х  н а с т а в л я ю т  р о д и т е л и  и 
учители, под влиянием которых 
ф о р м и р у ю т с я  и х  м н е н и е , 
м ы с л и ,  з н а н и я  и  т е о р и и . 
О н и  в д о х н о в л я л и с ь ,  ч и т а я 
м н о г и е  к н и г и ,  н а п о л н е н н ы е 
различными идеями, и эти идеи 
о седали в  их  умах.  Их мысли 
наполнены знаниями и теориями, 
приемлемыми для окружающей 
их среды и  близких людей.  У 
каждого человека своя мудрость, 
свои знание,  образ  мышления 
и совесть. Если бы они во всем 
были одинаковыми, они жили бы в 
согласии. Но они не могут быть в 
мире со всеми, потому что все они 
разные.       

Вам следует различать между 
тем, что верно, а что ошибочно, по 
Слову Божьему и стать едиными в 
истине. Если вы изменитесь, став 
человеком истины, вы сможете 
понимать и любить других и в 
результате жить в мире со всеми 
людьми. Или же вы можете жить, 
следуя собственным мыслям и 
теориям, постоянно мучаясь. 

3. Как быть в мире со всеми
В Притчах, 16:17, мы читаем: 

« К о г д а  Г О С П О Д У  у г о д н ы 
пути человека, Он и врагов его 
п р и м и р я е т  с  н и м » .  Е с л и  в ы 
угождаете Богу, то Он примирит 
с вами врагов ваших и разрешит 
все проблемы. Так как вы можете 
угодить Богу? 

В о - п е р в ы х ,  в ы  д о л ж н ы 
с т р е м и т ь с я  с л ы ш а т ь  С л о в о 
Божье и получать удовольствие, 

поклоняясь Богу в духе и истине. 
Как написано в Притчах (8:17): 
« Л ю бя щ и х  м е н я  я  л ю бл ю ,  и 
ищущие меня найдут меня». Если 
вам  до ст авляет  удовольствие 
изучать Слово Божье, участвовать 
в богослужении, молиться Богу, 
то вы можете получить Божью 
любовь и ответы на свои молитвы. 

Затем вы должны соблюдать 
З а кон  Б ож и й  и  оч и щ ат ь  с во е 
сердце, чтобы стать человеком 
истины. Более всего вы можете 
угодить Богу,  став праведным 
человеком, отбросившим от себя 
грехи и осветившим свое сердце, 
благодаря  по слушанию Слову 
истины.

К  том у  же ,  ка к  н ап и с а н о  в 
Послании к Евреям (11:6): «А без 
веры угодить Богу невозможно; 
ибо надобно, чтобы приходящий 
к Богу веровал, что Он есть, и 
ищущим Его воздает»,  то есть 
вы должны всегда поступать по 
вере. Когда вы распространяете 
Евангелие, показывайте добрые 
дела, поступайте с добродетельной 
щ е д р о с т ь ю ,  с  в е р о й ;  т е м  в ы 
угодите Богу, и Он ответит вам 
благословениями.  

Дорогие братья и  се стры во 
Христе, прежде чем вы обретете 
мир с другими, вы должны иметь 
мир  с  Богом.  Для  того  чтобы 
жить в мире с Богом, вы должны 
принять Иисуса Христа, получить 
прощение грехов,  поступая по 
Слову Божьему, усердно молиться 
и преданно исполнять данные 
вам Богом обязанности. Вы также 
не должны вступать в спор со 
служителями Божьими. Вступать 
в разногласия со служителями 
Б о ж ь и м и ,  ко т о р ы е  у ч а т  в а с 
Слову Божьему и  направляют 
вас к Небесам, все равно, что не 
соглашаться с Богом.   

И  е щ е :  в ы  д о л ж н ы  б ы т ь  в 
м и р е  с о  с в о и м и  б р а т ь я м и  и 
сестрами по вере, родителями, 
детьми ,  родными  брат ьями  и 
се страми,  со седями.  Я желаю 
вам быть в мире со всеми, чтобы 
вы преуспели во всем и обрели 
качества, необходимые для того, 
чтобы увидеть Господа; я молюсь 
об этом во имя нашего Господа 
Иисуса Христа!  

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

Быть в мире со всеми Пастор д-р Эстер Чанг 
провела специальную лекцию в 
полицейском управлении Гуро 

Пастор Питер Бэ провел 
пасторский семинар в Сигатоке 
(Фиджи) 

Специальная пасторская 
встреча прошла в церкви 
святости Манмин в Найроби
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